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VIGÍLIA DE ADORAÇÃO AO SENHOR JESUS.








"ADORARÁS AO SENHOR TEU DEUS, E SOMENTE A ELE SERVIRÁS".(Mt 4,10).
Todas as vezes que nos prostramos diante de Deus, nos colocamos em adoração em espiríto e em verdade. Foi com este tema, que ontem iniciamos nossa adoração eucarística, expressão magna da nossa fé na presença real e pessoal de Cristo nas espécies eucarísticas. O tema que foi desenvolvido pelo irmão Pascoal, mostrou quanto nosso Deus é um Deus exigente e que não devemos de forma alguma substituí-Lo por outros deuses. O ser humano em suas muitas angústias e tomado de desespero, muitas vezes tem procurado refúgio em falsos deuses. outros, cheios de vazios e incertezas tem procurado sustentação na movimentação ou posição dos astros. Nas linhas que marcam suas mãos, procuram analisar sua persoalidade, futuro e vida amorosa. Ainda outros, desejosos de encontrar a verdadeira felicidade já não trocam nem mais a cueca ou a meia porque acreditam que esta lhe trouxera sorte naquele jogo. Que precisam de uma ferradura, trevo quatro folhas, figa ou pé-de-coelho para partilharem da mesma sorte. 
Diante de toda essa idolatria, esquecemos que Deus nos deu um Espírito Santo que nos introduz numa experiência profunda com Ele. Que desbrava o caminho para uma relação de intimidade com Deus,é Ele quem estreita os nossos laços de amizade com o Senhor e nos conduz a uma verdadeira adoração. Que nos conduz a uma libertação e nos leva a conhecer a verdadeira felicidade. Que não precisamos de amuletos para termos sorte, mas sim do Deus que age poderosamente em nossas vidas, transformando fracos em fortes, medrosos em homens corajosos, fracassados em vitoriosos, sonhos em realidade e o impossível no perfeitamente possível. Esse é o nosso Deus. O Deus em quem depositamos nossas incertezas, medos, todo sentimento de derrota e todo nosso futuro. É o Deus que ama com amor de Pai. Deus que envia seu filho único para que após ser humilhado e morto por suas próprias criaturas, obras de suas mãos, faça com que seu sangue sirva como resgate em favor deles próprios.
É a esse Deus a quem devemos adoração. Se não o adorarmos, acabamos por adorar pedras,cristais ,pessoas, objetos, o dinheiro, a sua própria imagem ,cargo, profissão e coisas semelhantes. 
Adorar a coisas ou ao dinheiro, é se tornar escravo do próprio trabalho, já não tendo mais tempo nem pra família, parentes e amigos. É minha ascensão material e social movida pela ganância de ter , do poder e do viver em função disso.
Adorar a pessoas, é colocar todos que amamos como centro de nossa vida. Viver em função destes e esquecer de viver sua própria vida, quando é impossível evitar que estes conheçam a morte. Poderia amá-los mais e melhor se adorassem a Deus e os apresentassem a Ele todos os dias de suas vidas. 
Adorar a falsos deuses é criá-los como única forma de encontrar a paz para a perda de um ente querido, onde agora posso ouvir "sua voz". É procurar numa tentativa vã, um meio de conhecer o futuro, quando Deus nos ensina que nós fazemos nosso destino. É acreditar que minha cueca ou minha meia me capacitou para uma vitória, esquecendo que a competência se faz quando entrego nas mãos de Deus e tenho dedicação e trabalho.
Adorarás o Senhor teu Deus, e somente a Ele prestarás culto de Adoração. Ele irá te surprir de toda sorte de bençãos e tornará próspera tua posteridade.
Dizei aos justos, para eles o bem; porque comerão do fruto das suas ações.(Is 3,10).

ORAÇÃO.
SENHOR DEUS, CRIADOR DOS CÉUS E DA TERRA. ENVIA TEU SANTO ESPÍRITO E ENSINA-NOS A ADORAR-TE ACIMA DE TODAS AS COISAS.
PREENCHE TODOS OS VAZIOS DE NOSSA ALMA, PARA QUE NÃO SEJA OCUPADO POR OUTRAS COISAS QUE NÃO TE AGRADAM.
BATIZA-NOS EM TEU ESPIRÍTO E TRANSFORMA TODA NOSSA REALIDADE DE FRAQUEZAS, MEDOS: DA VIDA E DA MORTE, CIÚMES, CONTENDAS, DIVISÃO, ÓDIO, MÁGOAS, RESSENTIMENTOS, FRACASSOS E INCERTEZAS. 
CURA, PURIFICA E RESTAURA-NOS. SERÁS O NOSSO DEUS E NÓS SEREMOS O TEU POVO. 
A TE TODO LOUVOR, TODA HONRA E TODA GLÓRIA. AGORA E PARA SEMPRE!
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VIGILIA DE ADORAÇÃO AO SENHOR JESUS









VENHA PARTICIPAR DESSE MOMENTO DE CURA, LIBERTAÇÃO E RESTAURAÇÃO EM SUA VIDA NUM CULTO DE LOUVOR E ADORAÇÃO AO SENHOR JESUS QUE TEM COMO TEMA: ADORARÁS SOMENTE O SENHOR TEU DEUS.

SEXTA – FEIRA: 29/01/2010

HORAS: 19:00

LOCAL: CAPELA SÃO BENEDITO (BAIRRO SÃO BENEDITO)

CIDADE: PAU DOS FERROS/RN

REALIZAÇÃO:GRUPO DE ORAÇÃO SEMEANDO A PAZ – RCC PAU DOS FERROS.
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ESCOLA PERMANENTE DE FORMAÇÃO











EXCEPCIONALMENTE HOJE, 27/01/10,  NÃO SERÁ POSSÍVEL O EXERCÍCIO DO MINISTÉRIO DE FORMAÇÃO DA ESCOLA PERMANENTE DE FORMAÇÃO - EPF (antiga Paulo Apóstolo), QUE ESTÁ SENDO REALIZADO NO SALÃO MARÍSIA MENDES. NA PRÓXIMA QUARTA, 03/02/10, RETORNAREMOS COM O ESTUDO DA IDENTIDADE DA RENOVAÇÃO CARISMÁTICA, MÓDULO 1 DA APOSTILA.
SEM MAIS, AGRADECE A COORDENAÇÃO DE FORMAÇÃO. 
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ONDE ESTÁ DEUS?








 Onde estava Deus? Onde estava o homem?

As tragédias naturais como a tsunami na Ásia, o terremoto do Haiti, os desabamentos de Angra dos Reis... oferecem reflexões profundas envolvendo o homem neste mundo. Alguns logo querem colocar a culpa em Deus: “Se Deus existe e é bom não permitiria essas catástrofes... Se Deus não pode impedir as catástrofes, então, não tem poder, logo não é Deus, então, não existe...”.Mas além dessas conjecturas de fundo ateísta, há também a resposta cristã para o sofrimento, a morte, a dor, a tragédia. É uma resposta lógica e racional, nada fantasiosa ou fugitiva da verdade. 

Deus existe, é inegável. Deus não fala, mas tudo fala de Deus; basta olhar para dentro ou para fora de nós mesmos. De onde viemos? De onde surgiu a fabulosa matéria e energia descomunal que deram origem ao Big Bang? O que estava atrás do Muro de Planck? Quem conduziu toda essa evolução até chegar ao homem? Os físicos modernos não têm resposta para isso. A explicação para este mundo e para a nossa vida transcende o natural, está no sobrenatural.Tudo o que existe fora do nada é obra de Alguém, a matéria e a energia não são eternas, tiveram uma origem, foram criadas, e terão um fim. Se foram criadas, então, existe o Criador. Não existe o “senhor Acaso” potente e inteligente capaz de gerar um Universo ordenado como conhecemos desde o microsmos dos átomos até o macrocosmo das galáxias.De onde veio a nossa inteligência, memória, vontade, sensibilidade, capacidade de amar, cantar, sorrir, chorar?... De onde veio a beleza da criança, o encanto da mulher?... o perfume da rosa?Deus é bom, onipotente, onisciente e eterno. Sua sabedoria e bondade se revelam na Criação, do reino mineral ao angelical, passando pelo vegetal e animal.E ai vem a pergunta de sempre: então, porque o mal existe? Por que as catástrofes acontecem?A primeira resposta é essa: Deus fez tudo bem e para o bem, para o amor; pois Ele é amor. Nele não há sombra de mal, de erro, de impotência e de imperfeição, senão não seria Deus. Ele não pode fazer o mal e enviar o mal a alguém. Então, de onde vem o mal?Deus criou o nosso planeta e nele colocou o homem – seu lugar-tenente na Terra. Dotou-o de inteligência, memória, liberdade, vontade, consciência, sensibilidade, etc; isto é, o criou da melhor maneira possível, “à sua imagem e semelhança”. Dotou-o ainda de dons preter-naturais (não morrer, não sofrer...), estava em perfeita harmonia com o mundo, com a mulher, com os animais e com Deus. Este “estado de justiça e de santidade” se manteria sempre, desde que ele se mantivesse na Sua amizade e respeitando Sua autoridade.Deus entregou o mundo nas mãos do homem, pois confia nele? Não quis que o homem fosse pequeno, um robô, uma marionete teleguiada. Não. Quis alguém grande, livre, inteligente, capaz de dirigir não apenas um carro ou um jato, mas governar com inteligência e bondade a Terra, e estabelecer nela o progresso, a paz, a ordem. Santo Irineu (†200) disse que “o homem é a glória de Deus”. O maior dom que Deus deu ao homem – e a mais nenhum outro ser na terra – foi a liberdade; e ai está a sua grandeza. Sem ela o homem não seria Sua “imagem e semelhança”. Por isso o homem pode errar, pode sofrer, porque não é um robô.Mas o homem e a mulher disseram Não a Deus, pecaram, romperam a ordem divina; não aceitaram a bela situação de criaturas, “quiseram ser deuses”. 

O pecado e a morte entraram no mundo e na história da humanidade. São Paulo revela tudo isso numa frase: “O salário do pecado é a morte” (Rm 6,23). Este “pecado” é o somatório de todos os pecados dos homens; do primeiro casal humano até os nossos.E a natureza também foi afetada pelo pecado dos homens. Deus disse a Adão depois do pecado: “Maldito é o solo por causa de ti” (Gn 3,17). E também os animais foram afetados, tanto assim que o Profeta Isaias mostra bem que na restauração messiânica, “o lobo morará com o cordeiro e o leopardo se deitará com o cabrito... O leão se alimentará de forragem com o boi... a criança pequena colocará a mão na toca da víbora” (Is 11, 5-9). E “haverá novos céus e nova terra”, sem os males que conhecemos. E Deus mesmo enxugará nossas lágrimas.Tudo isso significa exatamente que quando todo pecado for arrancado do mundo, então, não haverá mais lágrimas, mortes, conflitos e catástrofes. “Deus será tudo em todos”. Deus deu inteligência e meios para o homem viver bem neste belo planeta. No entanto, pelo pecado do ateísmo, da ganância, do orgulho, da inveja, da preguiça, do ódio, da falta de amor, etc., o homem causa a desgraça na terra. 
Mas, e as catástrofes naturais?O mundo visível foi criado com belas e perfeitas leis que o sustentam. A gravidade, as leis da mecânica, da ótica, do eletromagnetismo, etc. E Deus não fica interferindo na vida da terra, contrariando as próprias leis que Ele estabeleceu para manter a ordem do universo. Sem essas leis o planeta não existiria. Se alguém saltar ou for jogado do décimo andar de um prédio, Deus não vai suspender a lei da gravidade para aquele corpo em queda livre, porque ele respeita a criação que estabeleceu. Deus é responsável; é Pai, mas não paternalista. Ele nos deu inteligência e meios de dominar a natureza, ou ao menos fugir de seus males, uma vez que ela também foi e é afetada pelo pecado do homem, de ontem e de hoje.Sabemos que os desabamentos de Angra dos Reis, por exemplo, que mataram muitos, foi culpa do homem; negligência, imprudência, ganância, etc. Na Holanda, por exemplo, onde pode haver transbordamento de rios, uma grande faixa de terra nas margens do mesmo fica interditada para a construção. A tsunami da Ásia, onde morreram milhares, poderia ter acontecido, mas não morreriam tantas pessoas se não tivesse havido negligência. Enquanto gastos astronômicos são feitos enriquecendo a indústria bélica, ficou patente que a sismologia fracassou lamentavelmente. Alguns sismólogos nos EUA previram a catástrofe, mas a comunicação com as áreas atingidas não foi possível por falta de meios.É o caso de se perguntar: O homem, orgulhoso de sua ciência que supera até Deus, onde você estava? Como, com todos os recursos de sua informática você não conseguiu avisar a milhares de pessoas sobre o perigo iminente? Incúria!Se a informação disponível tivesse chegado o número de mortos teria sido muito menor. O homem se gaba de sua ciência, mas seu orgulho foi terrivelmente punido. Será que o mesmo não aconteceu no Haiti, e não vai ainda acontecer em outros lugares por incúria humana? O Boletim de Noticias da FAPESP – Fundação de Amparo à Pesquisa do Estado de São Paulo, disse o seguinte após a tsunami:“Um eficiente sistema de alarme contra tsunamis criado pelos Estados Unidos para proteger a sua costa pacífica existe desde 1948. Infelizmente, no Oceano Índico, onde no dia 26 de dezembro uma seqüência de ondas gigantes tirou a vida de mais de 120 mil pessoas, nada existia. Se fenômenos naturais como terremotos e ondas gigantes são inerentes ao funcionamento da Terra, que antes de mais nada é também um organismo vivo, as dramáticas cenas vistas da Ásia durante a última semana poderiam muito bem terem sido menos terríveis. 
O motivo é que os conhecimentos científicos e culturais obtidos nas décadas passadas não foram aplicados nos últimos anos pelas nações atingidas pelo tremor de agora. No episódio da semana passada, que atingiu de forma indiscriminada pessoas e nações de todo o mundo, toda a tecnologia disponível ficou em segundo plano. O grande tremor de terra nas profundezas do Índico, que por si só serve como um aviso de que um tsunami estaria se formando, foi detectado por vários centros de pesquisa espalhados pelo mundo, inclusive pelo Observatório Sismológico da Universidade de Brasília. Entretanto, nenhuma sirene foi soada nas praias ou nas cidades costeiras do Sri Lanka, da Índia, da Indonésia e da Tailândia, países com elevados números de mortos.” (Lições não aprendidas - 03/01/2005).Após a tsunami, o então secretário-geral da ONU, Kofi Annan, exortou o mundo a aprender com a tsunami e disse que “investimentos limitarão as vítimas e os danos de desastres naturais inevitáveis”. Por que isso não foi feito antes, numa região de tantos turistas. O problema foi que naquela região não havia os recursos técnicos para captar o aviso. Onde estava o homem?É louvável os milhões de dólares que chegam agora ao Haiti, mas fica uma pergunta: "Será que não seria possível prevenir a tragédia, ou pelo menos diminuí-la?”. Será que o mesmo aconteceria em outro grande país? Sabemos que em países industrializados, os prédios nas zonas de terremoto são construídos sobre sistemas amortecedores que reduzem o estrago causado por movimentos. Mas isso nunca poderia existir no Haiti porque é um país abandonado. É melhor investir bilhões de dólares em pesquisa espacial e na guerra, do que socorrer uma pobre nação. E quer se culpar a Deus? Onde estava o homem?Existe um limite humano que os racionalistas não aceitam porque para eles “o homem é a medida de todas as coisas”, como se a natureza por si só fosse o princípio de tudo. Há algo maior na vida do homem. Platão disse na sua obra “As leis”, que “Deus é a medida do homem”. As catástrofes sacodem a nossa auto-suficiência que endeusa a ciência.Além das catástrofes naturais que matam às vezes milhares, que poderiam ser salvos, não se esqueça das guerras que ceifam milhões de vida; há catástrofes piores? Foram 10 milhões na Primeira Guerra, 50 milhões na Segunda, 20 milhões vitimas da loucura do nazismo e 100 milhões vítimas do comunismo ateu. Que culpa Deus tem disso? Onde estava o homem?As catástrofes não são castigos de Deus, pois um bom Pai, que é Amor, não trata assim seus filhos. Mas é justo perguntar se o homem tem buscado Sua ajuda e proteção. A Igreja nos recomenda se refugiar debaixo da proteção de Deus, da Virgem Maria, dos Santos e dos Anjos, contra os males deste mundo e do demônio. Mas será que o homem moderno tem feito isso? Deus não pode obrigar o homem a se abrigar forçosamente debaixo de sua proteção. O que temos visto? O homem de costas para Deus, violando tristemente suas leis, praticando o aborto, a prática homossexual, matando embriões que são vidas humanas, praticando a eutanásia, a guerra, o desamor, a corrupção deslavada, a politicagem suja, a pornografia por todos os meios... Como um mundo assim pode ter a proteção de Deus? O homem está expulsando Deus da terra; até os seus sinais sagrados estão sendo agora proibidos. Como podemos assim ter a Sua proteção? Como disse o Papa Bento XVI, “o homem construiu um mundo que não tem mais lugar para Deus”. Deus não castiga, mas não é obrigado a dar a sua proteção a um mundo que o rejeita, ofende, calçam os pés às Suas Santas leis. São Paulo disse: “Não vos iludais, de Deus não se zomba. O que o homem semear, isso colherá” (Gl 6,7). Voltemos para Deus, de todo coração, e teremos a Sua proteção.Se Deus permite que o mal se abata sobre os homens, como permitiu que a Sua Esposa querida, Israel, fosse deportada para a Assíria e Babilônia, é porque precisa salvá-los. A Revelação divina nos ensina que “tudo concorre para o bem dos que amam a Deus” (Rm 8, 28). Muitos inocentes morrem nas tragédias também, mas Deus sabe do mal tirar o bem. Sua providência consiste no fato de que sabe tirar o bem para os homens inclusive das situações mais dolorosas e trágicas da natureza, assim como de sua maldade e falta de sabedoria. A maneira como Deus faz isso é para nós um grande mistério, mas, porque é bom não permitiria estes fatos dolorosos, se não fosse capaz e não tivesse a intenção de tirar do mal o bem para os homens. Como não ver nestes tristes acontecimentos, um chamado à “conversão”, como Jesus no Evangelho falou do acidente da torre de Siloé?

Fonte: http://www.cleofas.com.br/ - Prof. Felipe Aquino – 15 janeiro 2010
Data da publicação: 18/01/2010
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A EXISTÊNCIA DE DEUS E AS DESGRAÇAS NO MUNDO.








 ONDE ESTÁ DEUS DIANTE DE TANTOS INFORTÚNIOS NO MUNDO?
Na última postagem da matéria a origem do mal, perguntamos onde está Deus diante deste vale de lágrimas? Neste cenário de dor, sofrimento e morte pelo qual passa a humanidade?
Diante de toda sua onipotência, onipresença e oniciência, por que Deus, que é amor, bondade, misericórdia e justiça, não transforma essa triste realidade que vive sua mais bela obra?
Vimos através de Agostinho, que a origem do mal está diretamente ligada ao livre arbítrio. Que a maldade se manifesta a partir do momento em que por opção livre do homem, esse se afasta de Deus que é o sumo bem. Dentro dessa linha de raciocínio, compreendemos e aceitamos, que Deus não quer impedir o mal decorrente das limitações das criaturas, que por opção livre, que ao fazer uso de sua liberdade acaba violando todos os preceitos e ensinamentos do seu criador. Para conter todas as misérias existentes no mundo (consequências do abuso da liberdade dada ao homem)Deus teria q intervir a todo momento, coibindo inclusive o exercício das leis naturais e claro, intervindo também na liberdade concedida. Restaria dessa forma, um mundo de Marionetes. Fantoches nas mãos de Deus. Imagine Deus intervindo por exemplo sobre o aquecimento global, fruto da inconsquência e ambição humana. Imagine Deus intervindo sobre a fome no mundo, quando ele nos ensinou a partilhar. Jesus, seu Filho, até detalha como poderia ser, quando manda que se juntem em grupos de 100 e 50.Mostrando que se as nações ricas do mundo se organizassem, a fome seria uma solução fácil. E hoje sabemos que enquanto metade da populaçao do mundo passa fome, a outra faz dieta. Imagine Deus intevindo sobre as crianças que nascem com deficiência física, por conta da incompatibilidade genética (sanguínea) de seus pais. Ou ainda, por imprudncia destes, quando consomem drogas durante a gestação ou por contendas e elevações emocionais que acabam afetando diretamente o feto. 
Fome, Guerras, Pestes, Terremotos, Tisunamis devastadoras: frutos da ação inconsequente da criatura humana. 
E Onde está Deus?
Deus permite o mal. Ele não quer, mas deixa que as criaturas o cometam. Mas, Deus jamais permitiria a existência do mal no mundo, se dele não pudesse tirar bens ainda maiores. Que das mais terríveis desgraças que assolam a humanidade, Deus pode tirar méritos para o bem da mesma. O grande mal trazido a humanidade, foi a entrada do pecado no mundo. Mas, Deus fez desse terrível mal um grande bem. Pois nos trouxe, nos deu um Salvador: Jesus Cristo, com uma riqueza de graças nunca antes possuída. 
O próprio Deus veio visitar o seu povo. Para alguns outros casos de tribulação decorrente neste mundo, nem sempre nos é possível compreender os bens que Deus pode tirar. Cabe a todos nós, crer que sua Providência nunca falha, mesmo quando deixa que uma mãe pereça sem ter educado seus filhos ou que uma criança inocente deixe de viver ou que seja atormentada pela dor.
DEUS NÃO É INDIFERENTE À SUA DOR. NA SUA MAIS PROFUNDA ANGÚSTIA, ELE PERMANECE AO SEU LADO. MESMO QUANDO NÃO COMPREENDEMOS, QUANDO NÃO ACEITAMOS, DEVEMOS SABER, QUE UM DIA IREMOS ENTENDER, POIS DEUS SÓ O PERMITIU, PORQUE DELE PODERIA TIRAR UM BEM AINDA MAIOR.
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ORIGEM DO MAL II










Depois que entendemos um pouco mais sobre a origem do mal, a partir dos ensinamentos de Sto Agostinho, agora temos uma melhor condição de assimilar o questionamento latente em todos os homens: Como compreender a existência de Deus com tantas desgraças no mundo?

Como vimos na postagem anterior, o mal não é uma realidade positiva, mas a ausência de um bem devido, assim como a escuridão é a ausência da luz, e o frio a ausência do calor.  O mal não existe por si só, supõem sempre o bem como suporte. É uma carência quer sobrevém ao bem. Como exemplo podemos comparar entre si um Bombeiro e um Ladrão; ou seja, ambos devem ser corajosos, hábeis e inteligentes. A diferença vai esta em que no primeiro, esse usa suas habilidades e dons para uma finalidade reta: salvar vidas. O segundo, há a ausência de uma orientação para a reta finalidade. Existe a ausência do bem.
Sabemos que o mal não tem uma causa direta, logo entendemos que indiretamente é causado por um agente imperfeito, que é passível de falhas. Esse agente, NUNCA poderá ser Deus. Pois este é PERFEITO. O Mal não vem de Deus.
Então, como chegar a compreensão de tal questionamento?
O Catecismo da Igreja Católica, em seu parágrafo 309, diz: ... Para tal pergunta tão premente quão inevitável, tão dolorosa quanto misteriosa, não há uma resposta rápida. E continua: é o conjunto da fé cristã que constitui a resposta a essa pergunta. Não há nenhum elemento da mensagem cristã que não seja, por uma parte, uma resposta à questão do mal.
No parágrafo 310, continua: Mas por que Deus não criou um mundo tão perfeito que nele não possa existir mal algum? Segundo seu poder infinito, Deus sempre poderia criar algo melhor. Todavia em sua sabedoria e bondade infinitas, Deus quis livremente criar um mundo “em estado de caminhada” para sua perfeição última. § 311: Os anjos e os homens, criaturas inteligentes e livres, devem caminhar para seu destino últmo por opção livre e amor preferencial. Podem, no entanto, desviar-se. Deus permite a existência do mal no mundo, ou seja, que ele aconteça, porque respeita a liberdade de sua criatura e, misteriosamente, sabe auferir dele o bem.
Santo Agostinho depois de absorver esse entendimento disse: Pois Deus todo poderoso..., por ser soberanamente bom, nunca deixaria qualquer mal existir em suas obras se não fosse bastante poderoso e bom para fazer resultar o bem do próprio mal. (Sto Agostinho, Enchir. 3,11:CCl 46,53). Para uma melhor aceitação, basta-nos verificar as palavras de José filho de Jacó no Gn 45,8; 50,20.
Sto Tomás More, pouco antes de seu martírio, consola sua filha: “Não pode acontecer nada que Deus não tenha querido. Ora, tudo o que ele quer, por pior que possa parecer-nos, é o que há de melhor para nós” (The Correspondence of Sir Thomas More, ed. E.F. Rogers, Princeton).
O CIC¹ conclui: Cremos firmemente que Deus é o Senhor do mundo e da história. Mas os caminhos de sua providência muitas vezes nos são desconhecidos. Só no final, quando acabar o nosso conhecimento parcial ... teremos pleno conhecimento dos caminhos pelos quais, mesmo por meio dos dramas do mal e do pecado, Deus terá conduzido sua criação até o descanso desse sábado. 
 
Na terceira e última postagem da matéria origem do mal, o entendimento final sobre a existência de Deus e as desgraças no mundo. O que realmente ocorre? Onde está Deus em meio a tantos infortúnios?.Quem é verdadeiramente culpado pela fome, guerras, pestes e catastrófes naturais?
 
Próxima Postagem: ORIGEM DO MAL III
 
 
1.CIC - Catecismo da Igreja Católica.
material de pesquisa: CIC, Curso de Iniciação teológica, EME D. Estevão Bittencourt
 
Wellington Dantas.
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ORIGEM DO MAL I








 Antes de iniciar nossa matéria, se faz necessário ligeiramente conhecer um pouco deste gigante da Igreja, que vai nos ajudar a entender a questão sobre a origem do mal. Aurélio Agostinho, Agostinho de Hipona ou simplesmente Santo Agostinho, nasceu em Tagaste, uma cidade no Norte da África,na atual Argélia. Filho de Mônica, uma devota cristã, e de Patrício, um pagão até ser batizado no leito de morte.
Aos 12 anos, foi enviado para a escola secundária na cidade vizinha de Maudaudos por três anos. Depois, foi para Cártago afim de investir na educação superior. Estudou retórica sa qual futuramente tornaria-se Professor. Nessa época, tentou ler as Escrituras Sagradas para como ele mesmo diz: "descobrir como eram". Diante de seu estudo sobre o livro dos cristãos, acabou gerando nele um questionamento que figura como sendo o mais significativo. QUAL A ORIGEM DO MAL? Quem me criou? Não foi o meu Deus, que é não só bom, mas a suprema Bondade? Donde me veio, então, o impulso para querer o mal e não querer o bem? Seria para fornecer uma razão que justifique o fato de eu sofrer uma punição?... Se for o diabo o responsável, donde foi que ele veio? E se, por uma decisão de sua vontade perversa, se transformou de anjo bom que era em diabo, qual é a origem dessa vontade má que dele fez um diabo, quando um anjo é inteiramente obra de um Criador que é pura bondade?” (AGOSTINHO, VIII, cap. V, 1955).
Agostinho era um homem versado na retórica, foi fortemente influenciado pelas principais escolas da filosofia helenística, bem como, o estoicismo também acabou sendo mais um de seus atrativos. Mas, toda sua eloquência retórica não foi suficiente para responder objeto de suas indagações. Somente após ouvir a pregação de Ambrósio, bispo de Milão, Agostinho começa a compreender as Sagradas Escrituras e começar o caminho para todas as respostas que precisava. Agostinho fala dos dois conceitos de mal: O malum culpae (mal de culpa) e o malum poenae (mal de punição). O primeiro seria o mal praticado por aqueles que, por sua própria culpa, afastam-se do sumo Bem, surgindo por intermédio da vontade livre do homem que se permite seduzir pelas paixões. Assim, neste primeiro, o mal estaria associado a ausência do bem, ou seja, a existência do mal, seria a ausência do bem. Como por exemplo, a existência da escuridão. Sabemos que a escuridão não existe, mas que foi um termo criado para descrever a ausência da luz. Ela não existe por si só. Por essa mesma linha de raciocínio, fica o entendimento para a existência do mal. Ele não existe por si só, mas, é tão somente a ausência do bem. Se por minha vontade me afasto do bem (Deus), não resta outra saída a não ser me aproximar do mal e privar-se da presença da verdade. Não é algo que foi criado por Deus, como os seres vivos e as demais coisas. O que chamamos de mal é, na verdade, a absoluta ausência de Deus.
O Malum poenae, seria simplesmente uma consequência do malum culpae. Uma espécie de punição, mas, que não poderia se traduzir em um mal sofrido e sim um justo julgamento divino. Agostinho nos ensina que seu único objetivo seria o bem, pois visa restabelecer a ordem em nossas vidas. Fica o entendemento de como sendo um mal, apenas por aqueles que tornam-se "vitimas" de tal correção e nem param para compreender que uma correção divina é um bem. 
Por fim, conclui que o mal está em um defeito de si mesmo, desfalecimento da vontade, que cede aos desejos da carne. Para pecar, primeiro alimento a minha mente que move a minha vontade(livre arbítrio), a fazer uso dos deleites que são postos acima do sumo Bem que é Deus. O Livre arbítrio, é a causa dos males que praticamos. O Mal não possui substância, não é nada. A realidade que torna a mente escrava das paixões, é o livre arbítrio. Afirma que, para encontrar a verdade, o homem necessita primeiro de uma vontade reta e desejosa de encontrá-la. Depois, esta nunca poderá estar separada do auxílio da graça divina que a todos deseja conduzir a esssa verdade.

A partir de agora estamos aptos para, nas matérias seguintes, passar a compreender a existência do mal no mundo, bem como, a presença do Criador de todas as coisas em meio a todo esse caos pela qual passa toda humanidade. Fome, Miséria, Catástrofes naturais etc.
Nas próximas postagens: A ORIGEM DO MAL II.
 
Segue como dica de leitura para os amantes da Filosofia, o Livro I da obra O Livre Arbítrio, desse gigante da nossa Igreja. 
Aos leitores assíduos do blog do Semeando, fica as desculpas pelo atraso na referida postagem. As limitações pessoais foram decisas para o referido atraso. Mas, como as leituras do livro sagrado nos garante que para tudo existe um tempo, prefiro assim acreditar, tendo a certeza que em nenhum momento fui deselegante ou usei da falta de respeito para com todos aqueles que direta ou indiretamente fazem uso dos acessos a esta página. 
Wellington Dantas
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JESUS: CAMINHO, VERDADE E VIDA








Abaixo segue a reflexão da palavra de Deus, professada no Grupo de Oração, Semeando a Paz, realizado neste Sábado 16/01/10, que teve como tema: JESUS É O CAMINHO, A VERDADE E A VIDA(Jo 14,6).

Graça e paz, da parte do Nosso Senhor Jesus Cristo. 

Irmãos, é sempre muito gratificante estarmos aqui. Já Cantamos, louvamos, dançamos, oramos e nos alegramos no Senhor. É um momento curto,onde esquecemos um pouco a realidade la fora. Onde assistimos a um cenário de dor (física e na alma, quando perdemos alguém que amamos), Sofrimento, Decepção, crises ( na família, no matrimônio, nas finanças e na saúde), em fim, vivemos em um vale de lágrimas. Toda essa realidade nos aponta para um fim que chega com a morte. Aliás, sobre a morte, ninguém gosta de falar sobre ela. Perturba-nos esse tema. Mas sabe por quê? Porque não nascemos para a morte, e sim para vida. Iríamos passar para a vida eterna de forma simples e direta. Com a entrada do pecado no mundo, veio também a morte. E agora, a morte antecede a vida eterna. 
É nesse mar de tempestades, de ventos fortes em que somos assolados, que nos perguntamos: O que fazer? Para onde ir? Que caminho tomar?
Quando parecemos perdidos e sem Bússola, eis que surge uma verdade. Verdade que foi deixada por um homem que se intitulava filho de Deus, e de fato o era. Ele também era e ainda o é, Senhor Supremo da Vida. Realizou o que nenhum outro profeta conseguiu: Vencer a Morte. Essa verdade foi reeditada por um dos seus seguidores, de nome João. Ao narrar o Evangelho do Filho de Deus, no capítulo 14 e versículos 6, ele diz: "Eu sou o caminho, a verdade e a vida...". 
Caminho? mas, caminho para onde? Quando a vida nos mostra um cenário de morte, o Filho de Deus nos mostra um caminho para a vida. Ele diz: "SOU O CAMINHO. O artigo que antecede ao substantivo, me garante que que existe um único caminho. O CAMINHO. Não existe outro. Se nós não estamos nesse caminho, é fato que estamos fora dele. Estando fora dele, estamos desviados. Uma vez desviados, estamos sujeitos as inúmeras armadilhas que são nos são expostas pelo inimigo de Deus e consequentemente nosso também. E essas armadilhas, uma vez que caimos, pode nos trazer a perdição. A perca da vida eterna. Mas, pode ainda, nos envolver em sérias dificuldades, atingindo as mais diferentes áreas de nossas vidas. Quando estou no caminho certo e o caminho certo, é JESUS. Esse inimigo não ousa nos tocar. Exceto, se houver a permissão de Deus. A partilha do pão, é um momento crítico, um momento dramático para Jesus. Ele está se despedindo de seus discípulos. Aquele grupo de amigos a quem tanto amou. 
O versículo um do mesmo capítulo catorze, o Seguidor João descreve: " Crede em Deus, e creiam também em mim" Crer em Jesus, é crer em sua palavra. Crer em sua palavra, é acreditar que Ele é a verdade. "EU SOU A VERDADE". Se estou no caminho certo, preciso ser conduzido por essa verdade. Preciso crer nessa verdade para que assim possa trilhar esse caminho em segurança. Agora, por que o mundo não acredita nessa verdade? Por que muitas vezes, preferimos dar ouvidos a outras autoridades?. Certa vez, durante um desfile imperial, Napoleão, então imperador da França, soltou imprudentemente as rédias de seu cavalo. Assustado pelo barulho do desfile, o cavalo dispara em meio as multidões trazendo perigo ao seu ginete. Um soldado corajosamente se atira ao pescoço do animal enlouquecido e tomando as rédias do cavalo, contorna a situação perigosa. Agradecido, o Imperador diz: Obrigado Capitão. O ex soldado diz sem questionar o que acabara de escutar: De que regimento senhor? Napoleão encantado com a confiança do soldado que havia crido em sua palavra, disse-lhe: Da guarda Imperial. 
Irmãos, este é mais um lindo exemplo que deveria ser seguido por nós. Por que nós não acreditamos nas palavras e promessas do nosso Deus? Por que preferimos dar ouvidos muitas vezes as autoridades humanas e limtiadas. Sejam de qualquer área a que representem. Se são homens médicos e cientistas que nos afirmam que já não existe mais saída para nossa situação de sáude, nós cremos em suas palavras. Desanimados, ficamos aguardando o tempo para o cumprimento do tempo de vida que eles nos apresentou. NÃO! existe uma palavra, uma sabedoria e uma certeza que me garante que o caminho ainda não chegou ao fim. Ainda posso acreditar. Aquele Filho de Deus, que por aqui passou e que me trouxe a vida de volta, que trouxe a sua verdade e que essa ainda ressoa nos nossos ouvidos, é a ESPERANÇA da qual eu precisava. Não posso crer no seu inimigo que me diz que essa situação não tem volta. Que me diz que o esposo não vai largar o vício da bebida, do jogo ou do adultério. Que me diz que meu filho não vai deixar as drogas. NÃO POSSO CRER EM SEU INIMIGO. É TEMPO DE DAR CRÉDITOS A VERDADE. 
Amados..., se não cremos que Jesus é nosso salvador, infelizmente, também não temos a vida em nós. Se não a temos, nos resta a morte. Não a morte física, mas a espiritual. Aquela que nos faz perder a vida eterna e que nos separa definitivamente da face de Deus. Jesus diz que no céu várias moradas. Que existe um lugar que é só seu e que só você poderá ocupá-lo. Mesmo que você não retorne para O CAMINHO que leva para este lugar, ele permanecerá eternamente vazio. Ninguém poderá ocupar um lugar que foi feito pra só pra você. VOLTE HOJE PARA O CAMINHO, SEJA CONDUZIDO PELA VERDADE E VOCÊ TERÁ A VIDA. 

JESUS: CAMINHO, VERDADE E VIDA. 

LOUVADO SEJA, NOSSO SENHOR JESUS CRISTO. 
Wellington Dantas. 
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QUAL A ORIGEM DO MAL?








 

Apartir desta segunda-feira, começaremos uma matéria na busca pelo entendimento da existência do mal. Vamos falar de um tema polêmico, difícil e que foi um dos principais questionamentos de Santo Agostinho. Questionamento que por sinal, foi um dos responsáveis pela sua conversão ao Cristianismo. Ele sempre se perguntou de onde vem o mal, sua origem estaria ligada diretamente a quem, a Deus?ao Homem ou ao diabo? A baixo segue seus pensamentos:

Quem me criou? Não foi o meu Deus, que é não só bom, mas a suprema Bondade? Donde me veio, então, o impulso para querer o mal e não querer o bem? Seria para fornecer uma razão que justifique o fato de eu sofrer uma punição?... Se for o diabo o responsável, donde foi que ele veio? E se, por uma decisão de sua vontade perversa, se transformou de anjo bom que era em diabo, qual é a origem dessa vontade má que dele fez um diabo, quando um anjo é inteiramente obra de um Criador que é pura bondade?” (AGOSTINHO, VIII, cap. V, 1955).
Irmãos, a partir deste questionamento e do entendimento de Agostinho, é que nós poderemos compreender também a existência do mal no mundo. 
Que Deus de Amor e Bondade é esse que permite que milhares de crianças pereçam de fome na Africa. Que a cada dia morram 24.000 pessoas por causa da fome no mundo? Que Deus de amor e bondade é esse que se não se faz presente nas grandes catástrofes que dizimam milhares e milhares de vidas (entre eles muitos inocentes), todo ano com terremostos, tisunamis e epidemias? Permite ainda que outros milhares nasçam com defeitos congênitos. Que culpa tem essas criancinhas para nascerem com sua limitação física sendo impedidas de viverem suas vidas normais? Se Deus é o supremo bem. Deus de Amor e inifinita bondade, onde ele está diante desse cenário de caos?.
A resposta todos esses nossos questionamentos, começa quando eu entendo a origem do mal. De onde ele veio? como surgiu?. Se não veio de Deus, por que então que ele permitiu?

A partir desta Segunda-feira, 18/01/10, começaremos uma série intitulada: A ORIGEM DO MAL, onde, após entender os questionamentos, pensamentos e idéias de Santo Agostinho(Bispo e Doutor da Igreja Católica), buscaremos compreensão para males como: FOME, MISÉRIA, GUERRAS e CATÁSTROFES NATURAIS(Terremotos,Tisunamis, enchentes,aquecimento global etc). procurando saber o porque de sua existência. Se vem de Deus, e se nao, então porque que Ele permite.
Na primeira postagem, entenderemos a origem do mal, na sequência, a fome no mundo. 

AGUARDEM !
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PEDIDOS DE ORAÇÃO.










VOCÊ PODE FAZER SEU PEDIDO DE ORAÇÃO AQUI PELO BLOG DO SEMEANDO. É SO POSTAR NO CAMPO COMENTÁRIOS E DEIXAR SEU PEDIDO DE ORAÇÃO QUE SERÁ LEVADO ATÉ A URNA DE PEDIDOS DO GRUPO SEMEANDO A PAZ, ONDE O MINISTÉRIO DE INTECESSÃO, BEM COMO, NAS ORAÇÕES DURANTE O GRUPO DE ORAÇÃO, APRESENTARÃO DIANTE DO SENHOR JESUS, COMO CLAMOR DE INTERCESSOR QUE SOBE COMO SUAVE ODOR.

NÃO PRECISA DE SUA IDENTIFICAÇÃO, SÓ DO SEU PEDIDO. 
OBS.: SE PREFERIR, DEIXE SEU COMENTÁRIO SOBRE AS MATÉRIAS OU AINDA SUGESTÕES. TORNE-SE TAMBÉM UM SEGUIDOR DO BLOG, ABRINDO A GUIA SEGUIDORES.
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TENDE FÉ, EU VENCI O MUNDO.








 "No mundo sofrereis tribulações. Mas tende fé, coragem! Eu venci o mundo!" (Jo 16,33). Jesus vê chegar a sua hora do triunfo final do bem sobre o mal deste mundo, da vida sobre a morte. E por isso fala abertamente aos seus discípulos que lhe reconhecem o fato.
Mas infelizmente não sob o mesmo ponto de vista de Jesus. Assim, vendo a fraqueza, a debilidade, a limitação dos discípulos em apreender a sua mensagem, apesar dos três anos de caminhada com o Mestre da Vida, alerta-os pelo que vai acontecer: eis que vem a hora… em que vos dispersareis, cada um para o seu lado e me deixareis só.
Que hora é essa? Jesus faz alusão ao processo da sua Paixão e Morte. Abandonado por todos os seus, Ele é condenado, pregado na Cruz e morre entre os ladrões, deixando-se passar por criminoso mais temido do mundo até mesmo por Barrabas.
Mas porque Ele não está sozinho, seu Pai é testemunha ocular da sua fidelidade garra e coragem, ao terceiro dia Ressuscita dos mortos e dá definitivamente por vencida a morte. Foi pela Fidelidade, Confiança e Esperança no Deus presente na Sua vida que Cristo jamais desanimou ante os seus algoses. Como bom atleta que se prepara para uma maratona observou disciplinadamente as regras, como bom soldado soube ser perseverante e como execelente camponês trabalhou duramente e no final veio a bonânça, o triunfo e a vitória.
O Jesus que tem por perto o seu Pai também está perto de mim e de ti meu irmão minha irmã. Ele sonda nos nossos passos. Assim como ele confiou a seu Pai e foi atendido assim seremos nós se a Ele confiarmos a nossa causa! Precisamos confiar plenamente no Cristo, que venceu o mundo por sua fidelidade ao Pai e por sua ressurreição. Confiar é entregar-se a Ele sem reservas, e por Ele deixar-se guiar. Ele é a luz que ilumina nosso caminhar muitas vezes obscuro e difícil. Virá a hora de tristeza, de angústia. Mas ela não prevalecerá sobre nós! Em comparação com o que está para vir na Gloria de Deus não temos como medir. A Gloria que Deus nos reserva é imensamente grande. É incomparável. Alías tudo está sobmetido à Cristo..

Nota do Blog: Passamos por dificuldades, Tribulações grandiosas, medonhas. Mas, nossa certeza está na presença viva do nosso Deus em nossa vida. Não estamos sozinhos nesse dificil trajeto. Honremos com nossa cruz e a levemos até o calvário. Lá, encontraremos a Ressureição, encontraremos nossa vitória. CONFIANÇA+PERSEVERANÇA = VITÓRIA. 
 

Fonte: blog.cancaonova.com
Postado por: Padre Bantu Mendonça K. Sayla
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VI TUAS LÁGRIMAS, VOU CURAR-TE .









"Ouvi a tua oração, e vi as tuas lágrimas. Por isso vou curar-te. Dentro de três dias subirás ao templo do Senhor" (II Reis 20, 5). 

 
Você tem se permitido chorar? Você tem chorado aos pés de Jesus? O nosso choro aos pés do Senhor traz a libertação ao nosso coração.

Nós somos privilegiados por estar aqui. Quantas pessoas quiseram experimentar a Palavra de Deus e ainda não conseguiram. Quantas que nem mesmo a conhecem. A Palavra de Deus é o próprio Deus. Ela tem o poder de transformar a minha vida e a sua. Tudo o que é tocado por ela é curado. Ela tem o poder de curar todas as coisas. Se você faz uma experiência viva com a Palavra, ela pode curar o seu físico, o seu corpo enfermo. Mas é preciso que ela o toque. Quem ela toca, ela transforma.
Muitas vezes, os problemas que nós temos não são de ordem física, mas de caráter interior. Todos nós precisamos de cura. Deus quer nos curar, basta que nos abramos à cura. É preciso querê-la com todas as forças do seu coração e de sua alma.
"Um fariseu convidou Jesus a ir comer com ele. Jesus entrou na casa dele e pôs-se à mesa. Uma mulher pecadora da cidade, quando soube que estava à mesa em casa do fariseu, trouxe um vaso de alabastro cheio de perfume; e, estando a seus pés, por detrás dele, começou a chorar. Pouco depois suas lágrimas banhavam os pés do Senhor e ela os enxugava com os cabelos, beijava-os e os ungia com o perfume. Ao presenciar isto, o fariseu, que o tinha convidado, dizia consigo mesmo: Se este homem fosse profeta, bem saberia quem e qual é a mulher que o toca, pois é pecadora. Então Jesus lhe disse: Simão, tenho uma coisa a dizer-te. Fala, Mestre, disse ele. Um credor tinha dois devedores: um lhe devia quinhentos denários e o outro, cinqüenta. Não tendo eles com que pagar, perdoou a ambos a sua dívida. Qual deles o amará mais? Simão respondeu: A meu ver, aquele a quem ele mais perdoou. Jesus replicou-lhe: Julgaste bem. E voltando-se para a mulher, disse a Simão: Vês esta mulher? Entrei em tua casa e não me deste água para lavar os pés; mas esta, com as suas lágrimas, regou-me os pés e enxugou-os com os seus cabelos. Não me deste o ósculo; mas esta, desde que entrou, não cessou de beijar-me os pés. Não me ungiste a cabeça com óleo; mas esta, com perfume, ungiu-me os pés. Por isso te digo: seus numerosos pecados lhe foram perdoados, porque ela tem demonstrado muito amor. Mas ao que pouco se perdoa, pouco ama. E disse a ela: Perdoados te são os pecados. Os que estavam com ele à mesa começaram a dizer, então: Quem é este homem que até perdoa pecados? Mas Jesus, dirigindo-se à mulher, disse-lhe: Tua fé te salvou; vai em paz " (Lc 7, 36-50).
O que Jesus disse a esta mulher, Ele quer hoje dizer também a você: “A sua fé o salvou!”. Só experimenta a salvação quem tem fé, pois a fé nos faz experimentar as coisas de Deus. Se você proclama com fé que Jesus é o Senhor, o Sangue precioso de Cristo é derramado sobre você e o liberta de todo o mal. Nosso Senhor – pela força da sua fé –, o livra de tudo o que o oprime.
Jesus aceitou o convite para comer na casa de Simão, mesmo sabendo que esse fariseu não gostava d'Ele. Talvez Simão fez como muitos de nós fazemos, ou seja, convidar uma pessoa só por educação, da boca para fora; mas Jesus aceitou. Muitas vezes, nós também fazemos a mesma coisa com o Espírito Santo, O convidamos sem querer que Ele entre. Só que Ele vem e entra, e muitos de nós ao recebê-Lo em nossa vida não gostamos. Mas O convidamos, e mesmo sem que realmente o queiramos, Ele veio e mudou a nossa vida.
Aquela mulher, diante de Jesus, entendeu que a vida inteira foi amada por Deus. Que durante toda a vida, mesmo sem ela perceber, Deus estava ao lado dela. Por isso, ela chorou tanto. Um choro de dor e de alegria. Dor de não ter percebido antes o amor de Deus. Alegria de ter encontrado em Jesus a salvação.
Você tem se permitido chorar? Você tem chorado aos pés de Jesus? O nosso choro aos pés do Senhor traz a a libertação ao nosso coração.
Pedro e Judas traíram Jesus. Judas disse onde Jesus estava. Pedro negou o Senhor diante da presença d'Ele. Mas a diferença é que Pedro ao se deparar com olhar de Jesus chorou profundamente, derramando lágrimas de arrependimento. Judas, no entanto, manteve a pose e não chorou. Ambos se arrependeram, mas somente um se humilhou em suas lágrimas.
"Quando tu oravas com lágrimas e enterravas os mortos, quando deixavas a tua refeição e ias ocultar os mortos em tua casa durante o dia, para sepultá-los quando viesse a noite, eu apresentava as tuas orações ao Senhor" (Tb 12,12).
“Volta e dize a Ezequias, chefe de meu povo: Eis o que diz o Senhor, Deus de Davi, teu pai: Ouvi a tua oração, e vi as tuas lágrimas. Por isso vou curar-te. Dentro de três dias subirás ao templo do Senhor” (II Reis 20, 5).
Se você chora em Deus, pelas coisas de Deus, esse choro cura e liberta. Quem chora por amor a Jesus atrai para si a libertação. 
 
 
Fonte:www.cancaonova.com
Trecho da pregação do Márcio Mendes em 30/08/2007 - código CD para compra: 25.04261 DVD 26.04261 - (ligue e informe o código(12) 3186-2600 24h )
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ESPERAR O TEMPO DE DEUS I








 " Vós, que temeis ao Senhor, louvai-o; porque Ele não rejeitou nem desprezou a miséria do infeliz, nem dele desviou a sua face, mas o ouviu quando lhe suplicava." (Sl 21, 24a;25).


Sempre tive dificuldades em esperar. Nas minhas orações, entregava as situações nas mãos de Deus mas não descansava, mantinha a cabeça maquinando em busca de solução. Era e, por vezes, ainda é muito duro, para mim, simplesmente parar e esperar acreditando que a situação receberá uma resposta da parte de Deus. Isso causava-me um sentimento de desconforto, insegurança, irresponsabilidade. Então descobri que há situações em que este esforço é totalmente desnecessário e inclusive prejudicial. Há um caminho muito melhor.Às vezes, tudo o que Deus quer de nós é que esperemos, numa atitude de profunda confiança e prontidão para obedecê-lo.Percebi, nestas horas, que todas as manobras que eu fazia interferiam na ação de Deus e a atrapalhavam.
Como é difícil largar depois de entregar! Mas se não largamos, Deus larga. Já imaginou um carro com dois volantes e dois motoristas? Não seria um carro mas um desastre ambulante. Deus sabe que na direção das coisas cabe apenas uma pessoa, ou é Ele ou somos nós; é a carne ou o Espírito. Por isso se tomamos o combate em nossas mãos e lutamos por nossas próprias forças, Deus se sujeita a assistir a nossa luta.Não é má vontade da parte d’Ele. O respeito à nossa liberdade O faz esperar.
Quando o ferro é dobrado abruptamente ele se parte; para curvá-lo é preciso tempo, tempo de prepará-lo, de levá-lo ao fogo. Quando Deus pede um tempo, não o faz por si próprio mas por nossa causa, em virtude da nossa natureza.Em geral as coisas mais belas e complexas levaram tempo para serem construídas. Custa tempo construir um edifício. Muitos quadros demoraram anos para serem pintados. Mas exigimos que Deus faça seus milagres nos segundos da nossa conveniência.
Leva tempo converter um coração. Leva tempo aproximar duas pessoas que se magoaram. É preciso tempo para curar a doença e fechar a ferida. Tudo nesta nossa vida está sujeito a um tempo. Por isso com a oração se planta a semente, pela oração cultiva-se a planta e a confiança não nos decepcionará quando colhermos os frutos há tanto esperados. Se você tem rezado, confie! Sua oração plantou a semente; oculta, ela germina no coração de Deus; continue cultivando-a, Deus precisa apenas de um pouco mais de tempo para entregar-lhe a resposta.

Fonte: Autor Márcio Mendes 
blog.cancaonova.com
www.cancaonova.com
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ESPERAR O TEMPO DE DEUS II









 NÃO AGUENTO MAIS ESSA ESPERA.

As notícias chegam para nós de maneira muito rápida. É tudo muito rápido e por causa disso, muitas vezes, queremos que as coisas de Deus sejam da mesma forma: rápidas. Pedimos ao Senhor uma resposta e já a queremos agora. Às vezes, as pessoas que moram na roça sabem esperar mais, mas os habitantes da “cidade grande” são agitados, correm o dia inteiro.
Por causa da velocidade com que as coisas acontecem, vivemos um grande conflito com o Senhor. É aí que entra o tentador, dizendo, "Deus não te ouve"... Entramos em um grande descrédito de Deus, pois queremos a resposta de imediato. Com isso, pode acontecer de um dia qualquer você ver em algum poste um cartaz que prometa resolver seus problemas de imediato.
Veja no Salmo 24,3: "Nenhum daqueles que esperam em vós será confundido". Talvez você esteja confuso, achando que Deus não o escuta. Saiba, Deus não se confunde. Se Ele se confundisse, não seria Deus. "No Senhor eu espero sempre". Sabemos em quem colocamos a nossa confiança! Eu não vou desanimar. “O que espera em Deus possuirá a Terra” (Sl 36,9).
Como ser humano, o que você está esperando em Deus? O seu filho? Seu marido ou esposa? Um emprego? A cura de alguma doença? Deus lhe diz: “Os que esperam no Senhor terão emprego, serão perdoados, curados”. Há pessoas que acham que, porque pecaram, não serão perdoadas, mas isso não é verdade, o nosso Deus é um Deus de perdão, de misericórdia.
Hoje, a depressão se tornou o mal do século, porque as pessoas não esperam mais no Senhor. Elas esperam apenas por um tempo, mas como não conseguem o que querem de imediato, acabam entrando numa tristeza profunda e "caindo" em depressão. Eu fico admirado com o livro do Apocalipse, que diz assim: "Apesar de tudo o Senhor reina, apesar de tudo, Ele já venceu, apesar de tudo a vitória de Jesus é certa".
Existem muitas pessoas gritando que não aguentam mais; é assim quando perdemos a esperança em Deus. Não é fácil, mas é algo que precisamos treinar: "Deus está cuidando de nós, eu sei em quem coloquei a minha confiança". Saiba aguardar n'Aquele que tem o domínio e o poder sobre todas as coisas.
Davi estava sendo perseguido por Saul, então ele disse: "Para os montes levanto os olhos, de onde me virá socorro?" Respirando fundo Davi disse "o meu socorro virá do Senhor, criador do céu e da terra" (Sl 90).
O Senhor não está “dormindo” na situação em que você vive, Ele é Seu guarda e está sempre ao seu lado! O livro dos Salmos diz: “...a sua indignação dura apenas um momento, enquanto sua benevolência é para toda a vida. Pela tarde, vem o pranto, mas, de manhã, volta à alegria” (Sl 29).
Talvez, hoje, você viva o pranto, o sofrimento. Talvez nada tenha dado certo em sua vida, mas o Senhor lhe diz: "Tenha esperança!".
Aqueles que esperam em Deus passam pelo sofrimento, pela dor. Eles passam pelo pranto à tarde, mas esperam a alegria ao amanhecer. Não é brincadeira. Quantas pessoas que esperaram em Deus e hoje colhem a vitória? A cada dia o Senhor manifesta o Seu amor por nós. O sol vem; Ele nunca deixará de vir!
Saiba esperar n'Aquele que é o Seu Senhor. Aguarde, Ele está sentado no trono!
Espere no Senhor e tenha coragem! 


Fonte: Autor Pe. José Augusto
Comunidade Canção Nova.
www.cancaonova.com
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ESCOLA PERMANENTE DE FORMAÇÃO










AMANHÃ 12/01/09, EXCEPCIONALMENTE ESTAREMOS MINISTRANDO O ESTUDO DA ESCOLA PERMANENTE DE FORMAÇÃO (antiga Paulo Apóstolo), DANDO PROSSEGUIMENTO AO TERCEIRO CAPÍTULO DO MÓDULO BÁSICO: A ESPIRITUALIDADE DA RCC, ONDE AINDA, FAREMOS A CORREÇÃO DO EXERCÍCIO 2. SEM MAIS, AGRADECEMOS A COMPREENSÃO DE TODOS. 
 
INFORMAR AINDA QUE O ESTUDO CONTINUA NO SALÃO MARÍSIA MENDES, PROXIMO AO SALAO SÃO JUDAS TADEU.
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JESUS: O ÚNICO SENHOR E A ÚNICA SALVAÇÃO








       O que diferencia o Cristianismo das demais religiões é a salvação eterna de cada pessoa, conquistada pela Encarnação, Paixão, Morte e Ressurreição de Nosso Senhor Jesus Cristo. Isto é o ´essencial ´; aquilo que os Apóstolos pregavam com todo ardor: Cristo morto e ressuscitado, a nossa salvação!São Pedro, em Jerusalém, deixa bem claro aos judeus: ´Em nenhum outro há salvação, porque debaixo do céu nenhum outro nome foi dado aos homens, pelo qual devemos ser salvos´ (At 4,12). Essa palavra do príncipe dos Apóstolos é precisa ser repetida hoje em todos os lugares, para que ninguém seja enganado: ´Em nenhum outro há salvação´.Jesus é o único Salvador, pois ´nenhum outro nome foi dado aos homens pelo qual devemos ser salvos´. O mesmo São Pedro explica´nos que essa salvação eterna foi conquistada ´não por bens perecíveis, como a prata e o ouro... mas pelo precioso sangue de Cristo, o Cordeiro imolado´ ( I Pe 1,18). ´Carregou os nossos pecados em Seu corpo sobre o madeiro, para que, mortos aos nossos pecados, vivamos para a justiça. Por fim, por suas chagas fomos curados´ (1 Pe 2,24). A salvação que Cristo nos conquistou, custou o preço da sua vida divina e humana. Era necessário um sacrifício de valor infinito para reparar a ofensa infinita que o pecado provoca contra a Majestade (infinita) de Deus. Foi preciso a oferta, a oblação, de uma vida divina (mas também humana) para satisfazer a justiça divina. O pecado fere a majestade infinita de Deus, e só pode ser reparado pelo sacrifício da vida do próprio Deus.Cristo Jesus, nosso Senhor e Salvador, não teve dúvidas em oferecer ao Pai o sacrifício teândrico (humano´divino) de sua Pessoa, para resgatar todos aqueles que pela sua Encarnação fez seus irmãos. É a maior prova de amor que já existiu. Esta verdade levou São Paulo a exclamar, quando escreveu aos romanos: ´Eis uma prova maravilhosa do amor de Deus para conosco: quando ainda éramos pecadores Cristo morreu por nós´ (Rom 5,8).É pela fé no sangue do Senhor que somos justificados perante Deus Pai, para vivermos uma vida nova, aqui e na eternidade. A nossa conta com a justiça foi paga por Jesus.´Se confessares bem alto com tua boca que Jesus é o Senhor, e se creres em teu coração que Deus o ressuscitou entre os mortos, serás salvo. Porque é crendo com o coração que se obtém a justiça, e é professando com palavras que se chega à salvação´ (Rom 10,9´10). O Senhor quis que a salvação chegasse até nós pela sua Santa Igreja Católica, o seu Corpo Místico, ´Sacramento universal da salvação da humanidade´. Ao se despedir dos discípulos, antes da sua Ascensão ao céu, Jesus colocou as condições para a salvação:´Quem crer e for batizado será salvo, quem não crer será condenado´( Mc 16,16).Apesar de toda essa prova extraordinária do amor de Deus por nós, muitos batizados renegam essa fé e vão buscar a salvação onde ela não existe. Abandonando o verdadeiro e único Salvador, e a verdadeira e única Igreja, vão buscar refúgio espiritual em tudo que é abominável a Deus, como nos ensina a Bíblia: ´adivinhação, astrologia, agouros, feiticismo, magia, espiritismo, superstições, evocação dos mortos´ (Deut 18,10´13). A essa lista do Deuteronômio podemos acrescentar hoje uma série de outras práticas que negam a salvação pela morte e Ressurreição de Jesus, e a trocam por uma série de outras práticas esotéricas: horóscopos, necromancia, quiromancia, búzios, pirâmides, cristais, tarô, superstições, crenças em gnomos, duendes, mapa astral, numerologia, Nova Era, etc...Isto nega a fé cristã, ofende a Deus, é culto idolátrico. O cristão que faz uso dessas práticas trai a sua fé, abandona Jesus Cristo, despreza a sua santa Cruz, as suas santas chagas, os seus méritos e o seu imenso amor por nós. É verdade que muitos o fazem por ignorância...Mas já é hora de acordar desse sono de morte!A palavra de Deus nos adverte severamente de que tudo isto causa uma contaminação espiritual perigosa. ´Não vos dirijais aos espíritas nem aos adivinhos: não os consulteis para que não sejais contaminados por eles´(Lev19,31).Essa contaminação consiste numa certa influência que o Tentador exerce sobre a pessoa que vai buscar conhecimento, poder, etc, ´fora´ de Deus e contra as suas Leis. Eis o que diz a Palavra de Deus, muito claramente:´Se alguém se dirigir aos espíritas ou aos adivinhos para fornicar com eles, voltarei o meu rosto contra esse homem...´ (Lev 20,6). São palavras severas do Senhor sobre esta questão. Só há uma salvação e um único salvador: Jesus Cristo! Só há uma Igreja, a qual Jesus incumbiu de levar a salvação, através dos sete Sacramentos, a Igreja Católica. ´Fora da Igreja não há salvação´, nos ensina o Catecismo da Igreja ; isto é, ´toda salvação vem de Cristo´Cabeça através da Igreja que é o seu Corpo´ (846). Aqueles que, conscientemente rejeitarem a Igreja, rejeitarão também a salvação. São Paulo alertou os coríntios:´As coisas que os pagãos sacrificam, sacrificam´nas aos demônios e não a Deus. Não quero que tenhais comunhão com os demônios. Não podeis beber ao mesmo tempo o cálice do Senhor e o cálice dos demônios´ (1 Cor 10,20´22).Todo culto prestado a qualquer Entidade, que não seja Deus, quem o recebe é o demônio e, aquele que presta esse culto faz comunhão com ele. Aí está o perigo das práticas esotéricas e supersticiosas.São Paulo chama a Igreja de ´Casa de Deus´ e diz que ela é ´a coluna e o sustentáculo da verdade´ (1Tm3,15).Falando a seu discípulo e bispo S.Timóteo, ele diz que: ´Deus quer que todos se salvem e cheguem ao conhecimento da verdade´(1Tm2,4).É importante notar que o Apóstolo relaciona diretamente a salvação com o ´conhecimento da verdade´. Essa verdade, Jesus confiou à sua Igreja, para que levasse a todos os homens de todos os tempos e de todos os lugares.´Quem vos ouve, a Mim ouve, quem vos rejeita, a Mim rejeita; e quem Me rejeita, rejeita aquele que Me enviou´ (Lc10,16).Só a eles o Senhor confiou o encargo de ensinar, sem erro, com a assistência do Espírito Santo:´Ide pelo mundo inteiro, pregai o Evangelho a todas as nações, ensinando´as a observar tudo o que eu prescrevi´(Mt28,18).

Fonte:www.cleofas.com.br
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EIS O MISTÉRIO DA FÉ








 Essas palavras que o sacerdote pronuncia logo após a consagração do pão e do vinho, resumem toda a essência da santa Missa. Ela é a celebração do mistério da fé, o ápice de toda devoção cristã. Quem não entendeu o sentido profundo da Missa ainda não compreendeu o sentido profundo do cristianismo e da salvação que Jesus veio trazer aos homens.A maioria dos batizados não gosta de participar da Missa. Para uns ela é apenas uma longa cerimônia; para outros, um hábito sociológico, "um peso necessário", uma obrigação de consciência ou apenas um exercício de piedade. Uns não gostam da Missa porque não gostam do padre que a celebra; outros, porque não gostam do sermão, ou porque a música não está boa, etc. E, assim, ficam apenas no acessório e se esquecem do Essencial.A Missa é a celebração máxima da fé, porque nela o "mesmo" Sacrifício de Cristo no Calvário se faz presente, se "atualiza", para que cada um de nós, pessoalmente, e em comunidade, possa em adoração, oferecer o Cristo ao Pai, pela salvação da humanidade.A Liturgia reza que quando celebramos a Paixão do Senhor sobre o altar, "torna-se presente a nossa redenção".Deus, que na Sua misericórdia tinha muitas maneiras de restaurar a humanidade, escolheu esse meio de salvação para destruir a obra do demônio; não recorreu a Seu poder, mas à Sua justiça. Era justo que o demônio só perdesse seu domínio original sobre a humanidade sendo vencido no mesmo terreno onde venceu o homem. Cristo o venceu como homem, com a sua morte e ressurreição; destruindo a morte e a dominação do demônio sobre a humanidade.É isto que celebramos na Missa; a Vítima Santa se torna presente sobre o altar, agora de maneira incruenta, para salvar, hoje, a humanidade.Cristo mais uma vez oferece ao Pai o seu Sacrifício perfeito. E a redenção é aplicada a cada um de nós que comunga o Corpo imolado e ressuscitado de Jesus.Carregando em Si todos os pecados dos homens, de todos os tempos e de todos os lugares, Jesus ofereceu ao Pai um Sacrifício perfeito. O Pai aceitou essa oblação do Filho amado e, pela ressurreição, garantiu o Seu perdão à humanidade pecadora. Por Jesus ressuscitado, a humanidade volta a Deus e caminha para a sua ressurreição. Jesus ressuscitado é a garantia do triunfo dos que n'Ele crêem.Por Ele todas as criaturas voltam redimidas para Deus, na Sua oblação que se faz perpétua através da santa Missa. No santo Sacrifício, o Calvário (o mesmo) se faz novamente presente. As ações de Jesus não se perdem no tempo, porque Ele é Deus, são teândricas; isto é, humanas e divinas.O pão e o vinho oferecidos representam todo o universo e toda a humanidade que Cristo oferece ao Pai com todas as suas chagas, trabalhos e dores. Ali depositamos também a nossa vida e o nosso ser oferecendo-os também a Deus para fazer a Sua vontade.Na consagração do pão e do vinho, Jesus - pelos lábios do sacerdote (qualquer que seja ele) - transforma a matéria no Seu Corpo e Sangue.Pela celebração da santa Missa, o mundo volta reconciliado para Deus e somos salvos. Ali, cada batizado, cada membro da Igreja, oferece a Deus Pai o Sacrifício perfeito de Seu Filho Jesus. Por isso, não há oferta mais agradável a Deus; não há oração mais completa em mais eficaz.A Missa é o centro da fé, é o cerne do Cristianismo, é o coração da Igreja, é o centro do universo.Nela o Senhor nos dá a comungar o Seu Corpo e Sangue. Ele vem morar em nós para ser nosso Alimento e Remédio.Ele vem a nós para ser o alimento da caminhada, a força contra o pecado, e para transformar nossa vida de homem em vida de filho de Deus. Pela Eucaristia, Cristo vem para em nós viver e amar os outros e para fazer de nós Seus discípulos e transformadores do mundo pela Sua presença e graça. Quando comungamos, nós nos tornamos, de fato, membros do Corpo de Cristo, unidos a todos os irmãos do céu e da terra. E' a redenção do mundo! Nunca compreenderemos totalmente a magnitude da santa Missa... Ela é a fonte de onde nos vem a salvação. Por ela, a cada dia, Cristo salva a humanidade.Quando entendermos bem o significado da missa, a conseqüência imediata será o desejo de participar dela todos os dias...
Fonte: www.cleofas.com.br
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SE EU FOSSE UMA ÁGUIA ...










Dizia o poeta Fernão Capello Gaivota: ´If I were not a man, I would like to be a seagle to fly over my dreams´. ´Se eu não fosse um homem, eu queria ser uma águia, para voar acima dos meus sonhos´. A águia é chamada a rainha das aves, pois é a que voa mais alto; faz inveja às outras. A propósito, há uma fábula muito interessante sobre a águia. Diz ela que um caçador, nas montanhas, certa vez encontrou um ninho de águia, com alguns ovos. Tomou um deles e levou para sua casa e colocou´o sob uma galinha que chocava. E assim, nasceu um filhote de águia entre os pintinhos. A galinha, com o mesmo cuidado dedicado aos filhotes, criou a aguiazinha. Esta aprendeu a comer a comida dos pintinhos e a fazer tudo o que os ´irmãozinhos´ faziam, como se fosse um pintinho. Foi crescendo e vivendo naquele galinheiro, como se fosse uma galinha, sem suspeitar que tinha tudo para voar nas alturas e dominar os céus. Mas não aprendeu a voar ... Um belo dia, a nossa ´águia de galinheiro´ viu outra águia voando nas alturas, dona dos céus. Achou aquilo maravilhoso. Chegou à sua mãe e perguntou´lhe: ´Que ave é aquela, que voa tão lindo nas alturas? Como deve ser feliz!´ Ao que a sua mãe respondeu´lhe: ´Minha filha, aquela é uma águia, a ´rainha das aves´, só ela consegue voar tão alto. Isto não é para nós, nós somos apenas galinha! ´ E, assim, conformada, a pobre águia de terreiro, acreditando que fosse apenas uma galinha, viveu toda a sua vida naquele galinheiro, e alí morreu, sem conhecer as alturas. Talvez, fiquemos inconformados com a estória dessa pobre águia; no entanto, muitos homens; quiçá a maioria, vive nas mesmas condições. Arrastam´se pela vida, infelizes, sem conhecer o valor que têm. Somos filhos de Deus, pelo Batismo. Mas muitos vivem sem saber disso. Será que pode haver dignidade maior para nós? Somos ´águias´ de verdade, chamados a viver nas alturas do céu. No entanto, desconhecendo a riqueza que trazemos em nós, vivemos muitas vezes como mendigos infelizes. Um dia li no pára´choque traseiro de um caminhão: ´Não sou dono do mundo, mas sou filho do Dono´. E fiquei pensando; é a mesma coisa! Se eu sou ´filho de Deus´, então eu sou dono do mundo, pois a herança do Pai pertence ao filho. A Palavra de Deus nos garante que ´somos herdeiros de Deus´ (Rom 8,16´17). A Igreja nos ensina que o nosso Batismo, que custou o sangue e a morte de Cristo, faz de cada cristão um ´filho de Deus´, membro do Corpo de Cristo, irmão de Cristo, herdeiro do Céu. Cremos nisso? Vivemos de acordo com esta realidade? Ou será que nos arrastamos como uma ´águia de galinheiro´? ´Somos filhos de Deus, criados à sua imagem e semelhança´(Gen 1,27). Só nós recebemos do Criador a inteligência, a memória, a vontade, a sensibilidade, essas mãos incríveis, capazes de construir coisas tão fascinantes. Temos uma alma imortal... Mas toda essa potencialidade e beleza só poderá levá´lo ´às alturas´, se você viver como quer o Criador, Aquele que quiz tudo isso para nós. O Catecismo da Igreja nos ensina que: ´O aspecto mais sublime da dignidade humana está na vocação do homem à comunhão com Deus´(nº 27). Fomos chamados para viver Nele. Ele é o céu de nossas vidas. Nosso destino é Deus, nosso limite é o Céu. Aquele que não realizar essa ´união íntima e vital com Deus´, e não entregar´se ao seu Criador, nunca viverá como um verdadeiro ´filho de Deus´. São Paulo nos diz: ´Nele vivemos, nos movemos e existimos´ (At 17,28). Sem Deus, somos como um peixe fora da água: asfixiados, paralisados, sem vida, condenados à morte. Sem Deus somos ´águias de galinheiro´! ´Nos fizestes para Vós, e o nosso coração não descansa enquanto não repousar em Vós´, é o brado de Santo Agostinho (Confissões 1,1,1). Foi para isso que Jesus se fez homem, e morreu numa Cruz, para ´participarmos da gloriosa liberdade dos filhos de Deus´ (Rom 8,21). ´O Espírito Santo dá testemunho ao nosso espírito de que somos filhos de Deus. E, se filhos, também herdeiros´ (Rom 8,16´17). 
 
Nota do blog: Irmãos creiam nessa verdade. Acreditemos em nossa vitória, pois ela é uma certeza garantida. Seja em qualquer área da sua vida: Finanças - creia e a situação será revertida do vermelho para verde. Saúde - Creia e se veja como aquele que já está curado. Família - Creia e você jamais fracassará como Pai. Profissional - Creia e será alcançado pela prosperidade. Em qualquer que seja sua limitação, lembre-se, somos filhos de Deus, criador de todas as coisas e a quem tudo, absolutamente tudo pertence, inclusive o dom da vida. E, portanto, somos herdeiros com Cristo Jesus.
 
Fonte: www.cleofas.com.br
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A CHAMA








 
Quatro velas estavam queimando calmamente. O ambiente estava tão silencioso que se podia ouvir o diálogo entre elas. A primeira disse: Eu sou a Paz ! Apesar de minha luz as pessoas não conseguem manter-me acesa. E diminuindo devagarzinho apagou-se totalmente. A segunda disse: Eu me Chamo Fé. Infelizmente sou supérflua para as pessoas. Como elas não querem saber de Deus, não faz sentido eu continuar queimando. Ao terminar sua fala, um vento bateu levemente sobre ela, e esta se apagou. Baixinho e triste a terceira vela se manifestou: Eu sou o Amor! Não tenho mais forças para queimar. As pessoas me deixam de lado,porque só conseguem enxergar elas mesmas, esquecem até daqueles que estão a sua volta. E também se apagou. De repente! Entrou uma criança e viu as três velas apagadas... – Que isto? Vocês devem ficar acesas até o fim...
Então a quarta vela falou: - Não tenhas medo criança, enquanto eu estiver acesa podemos acender as outras velas. Então a criança pegou a vela da ESPERANÇA e acendeu novamente as que estavam apagadas.

“QUE A VELA DA ESPERANÇA NUNCA SE APAGUE DENTRO DE VOCÊ”

Autor desconhecido
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	Pau dos Ferros, RN, Brazil
	O Grupo de Oração Semeando a Paz, assim como todo grupo de Oração da RCC, tem como objetivo desencadear a graça do pentecostes pessoal, levando a assembleia à plenitude e ao transbordamento do Espírito. As reuniões acontecem todos os domingos, às 19:00hs, no Santuário São Benedito. Seja você também um semeador da Paz.
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